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de 
cu-

¡PLe clínica municipal 
*resnedillas de la Oliva, 
^edificio fue construido 
^yre piedra hace veinte 
*"os, está prácticamente en 
H|Wias al haberse derrum-
jjado ei techo raso y parte 
jj?' 'ejado, por lo que el mé-
2^° tuvo que, a principios 
~* verano, pasar la consulta 
f*1 las escuelas municipales, 
J¡ cuando empezó el curso 
^olar la consulta de los 
^fermos ha sido trasladada 
)} «i casa deí cura, según ha 
««clarado a CISNEROS el 
«caíde en funciones, Luis 
ls^ro Cabrero. 

• El alcalde manifestó que 
Pora paliar este problema 
1 Ayuntamiento tuvo que 
"optar la vivienda del cu-
?> que estaba sin habitar 
esde hace varios años, y 

^o-lizar obras por un valor 
¡í 300.000 pesetas, em-
P*ando en las obras a los 
¡*reros del pueblo que esta-
^nen paro*. 
, 'Existe —añadió el alcal-
""f un proyecto de refor 
2!a, de la clínica 

1 de septi 
con un prest. 

, —007 pesetas, que ha si 

actual de 
JQ¿™* * ue se^juembre de 
g 7°1> con un presupuesto de 
•'53.007 Desetas, oue ha si-

í ^ o l de septiembre de 

' Presentado a ía Diputa-
?Pn Protñncial de Madrid 
™ro su aprobación. Dicho 
Proyecto está pendiente de 
¿"* la Diputación pueda 
^•Mencionarle, ya que el 
juntamiento paga el 10 
V°T 100 ii »? an n/i->- 1 / ) / ) r o í 1 -F* 100 y el 90 por 100 
""«te í a Diputación.» 

* £1 alcaide continuo mdi-
ondo que 'dado que el 

T^ntamiento tiene falta 
^ recursos económicos, ya 
£? es uno de los pueblos 
¿a« pobres del partido judi-
p,a'. de San Lorenzo del Es-
in a'> para hacer frente al 
J" Por 100 del presupuesto 
¿f reforma de la clínica ha 
t
 n ido que solicitar un pres
umo de un miííón de pese-

3 * o la Caja de Coopera

se a pagar en_ ciño arios 
intereses». El proyecto 

(¿•e/orma de la clínica, que 
*ne alrededor de doscien-

e? s metros cuadrados, preué 
T ?aneamiento del tejado y 
Jf°rrna de la cubierta, y en 
j * 0 se instaiará una saía 
r^a el practicante, una sa-
" «e espera, una sala de cu-
*J> despacho médico y ser-

¡¡r}9s; el resto del edificio 
¿̂ "o destinado a vivienda 
"5° eZ médico y contará 
I?*1 tres dormitorios, un sa-

n¿ cocina y servicios. 
ti alcalde terminó dicien-

Q,J. Que Fresnedillas de la 
j , I v a tiene una población 
( j e unos 500 habitantes pre-
¡ "finando las personas de 
ejercerá Edad, por lo que 
. día 27 la corporación vtsi-
. Ta a Fernando Ventura y 
* le entregarán diversos 
*9aíos, ya que cumple 102 

Diñante los últimos años, Guadarrama ha experimentado un sensible crecimiento 

GUADARRAMA EDIFICA 
SU CENTRO CÍVICO-SOCIAL 

Guadarrama es otro de los pueblos cercanos a Madrid que en un 
corto período de tiempo ha visto aumentada su población y se ha 

convertido hoy día en una ciudad-dormitorio, por lo que el 
Ayuntamiento ha hecho esfuerzos para paliar las dificultades 

y problemas que lleva consigo el rápido crecimiento 
de una población y ha realizado y continua efectuando obras 

de mejoras en todo el pueblo 

Entre los acuerdos adopta
dos durante los últimos plenos 
destacan la adjudicación de las 
obras de la primera fase del 
nuevo centro cívico-social a la 
empresa Eugenio Esteban, de 
Guadarrama, por un valor de 
8.274.353 pesetas. Las obras de 
la primera fase prevé la cons
trucción exterior del edificio, 
tejado y terminación de la pri
mera planta o planta baja, que 
es la destinada al Hogar del 
Pensionista, y un local comer
cial para la propietaria del so
lar; las obras deberán estar ter
minadas para la próxima pri
mavera. 

En un pleno se acordó sacar 
a subasta la primera fase, por 
el importe que resultara de 
realizar los trabajos enumera
dos anteriormente, pero debi
do a un error —el no haberse 
indicado el beneficio industrial 
sobre el valor material de la 
obra— la adjudicación quedó 
desierta, debiéndose sacarse 
otra vez a concurso, siendo ad
judicada a Eugenio Esteban, de 
Guadarrama. 

El nuevo centro cívico-so
cial está ubicado en la calle Ar
cipreste de Hita y Recaredo 
Collar, dentro del casco urba
no. Contará con sótano y tres 
plantas. El sótano será destina
do a garaje o a taller de artes 
plásticas; en la planta primera, 
aparte de los 84 metros cuadra
dos que se quedan para la pro
pietaria del solar, estará insta
lado el Hogar del Pensionista; 
en la segunda planta se dispon
drá de un salón de usos múlti
ples para conferencias, proyec
ciones, etc., y en la parte terce
ra se dedicará a salón de expo
siciones. El valor total del 
proyecto del nuevo centro cí
vico-social es de 20.826.826 pe
setas. 

CENTRO DE BUP 

Los ediles municipales acor
daron, además, ceder diez mil 
metros cuadrados al Ministerio 
de Educación y Ciencia para la 
construcción de un centro de 
16 unidades de BUP en la De-
heza, detrás del colegio de 
EGB y la piscina municipal, en 
la carretera de Guadarrama a 
El Escorial. 

Actualmente, el Ayunta
miento está realizando obras 
de pavimentación de tres ca
lles, alumbrado en dos calles, 
una pista polideportiva y acon
dicionamiento de unos depósi-

La Corporación 
quiere dotar al 

municipio de los 
equipamientos 

necesarios para evitar 
que se convierta 

en una nueva 
ciudad-dormitorio 

tos de agua. Las obras de pavi
mentación y alumbrado se es
tán haciendo en la travesía de 
San Francisco, calle de Tabla
da, y pavimentación y sanea
miento en la travesía de los 
Reyes Católicos, con un presu
puesto de 5.051.814 peetas. 
También se está dotando de 
alumbrado a la calle de la Sie
rra y Doctor Federico Rubio y 
calle Cañada, cuyo coste as
ciende a 5.891.572 pesetas. La 
pista polideportiva prevé la 
instalación de una cancha de 
baloncesto, balonmano y tenis, 
s iendo el presupues to de 
2.852.706 pesetas. 

Además, se han hecho obras 
para el acondicionamiento de 
dos depósitos de agua del mon
te Pinar, por un valor de 
2.676.896 pesetas. Las obras de 
estos depósitos, que están situa
dos en la ladera de la sierra de 
Guadarrama, tienen por objeto 
el almacenamiento de agua, 
rotura de presión y la depura
ción de aguas por decaptación. 

La Diputación Provincial de 
Madrid a concedido dos présta
mos de diez millones cada uno, 

con cargo al PEAIM y a la Caja 
de Compensación, para reali
zar obras de pavimentación en 
la travesía de San Roque, pese
tas 3.349.953; accesos al parque, 
pesetas 957.260; primera y se
gunda fase de Cabezudos, pe
setas 17.989.073, y primera fase 
del Doctor Fleming y San Ma
cario, pesetas 10.004.910. La 
diferencia, pesetas 12.301.196, 
entre los préstamos y el coste 
de las obras es el valor de las 
contribuciones especiales de 
los vecinos. 

^ DIPUTACIÓN PROVINCIAL A 
DE MADRID ^ 

Se desea cubrir para el 

SERVICIO PROVINCIAL DE TRANSPORTE 
los siguientes puestos: 

3 INGENIEROS 
DE CAMINOS 

con las siguientes características 

— Experiencia profesional: Superior a 5 años Experiencia práctica: 
por igual período de tiempo en planeamiento y/o gestión del 
transporte de viajeros y mercancías. 

CONTRATACIÓN: 
— Contrato administrativo de 1 año, previéndose cubrirlas de un 

modo definitivo en régimen de funcionario de carrera. 

REMUNERACIÓN: 
— Del orden de 2.350.000 pesetas brutas anuales en régimen de 

prolongación de jornada. 

PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES: 
— Entregar curriculum vitae y solicitudes antes del día 28 de 

noviembre a: .. 

DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE MADRID 
(Registro General) 

Delegación de Obras Públicas y Transporte 
Servicio de Transporte 

C/ García de Paredes, 65. MADRID-10 
(Ref. MNM-2456.) 

L 
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NORTE 

• En la información publicada 
en el número 151 de CISNE-
ROS se deslizó un error en el 
tema relativo a la celebración 
del Día del Árbol en la locali
dad de San Sebastián de los Re
yes: el municipio ofrecerá ase-
soramiento técnico y suminis
trará árboles a las comunidades 
que lo soliciten antes del día 30 
de noviembre y no a las locali
dades como erróneamente se 
transcribió. 
• En breves días comenzará la 
construcción de la pista polide-
portiva en El Molar. Las obras, 
calculadas en 2.800.000 pesetas, 
serán financiadas por el propio 
Ayuntamiento, si bien cuenta 
con una subvención de más de 
700.000 pesetas del Consejo Su
perior de Deportes. 

La pista, situada en la zona 
denominada La Dehesa, tiene 
ya espacios destinados a la 
práctica de ciertos deportes, y 
que, según cálculos del alcalde, 
Marcelino de Mingo, se irán 
ampliando en futuras etapas. 
Por el momento, la Corporación 
ha remitido un proyecto de am
pliación de la pista a Diputa
ción, para la futura instalación 
de una piscina municipal que 
estará ubicada en la misma zo-

• Subvenciones para la canali
zación de agua han sido solici
tadas por el Ayuntamiento de 
Navarredonda ante Diputación. 

Por el momento, no se ha 
producido una contestación 
oficial a la petición, aunque se 
espera de inmediato la res
puesta que autorice la cons
trucción de los tendidos y con
ducción de agua. 

La finalidad de este proyec
to sería la canalización de agua 
procedente de un estanque pa
ra fines de regadío de fincas. 

Según el estudio presentado 
por la Corporación de Navarre
donda, la instalación de las tu
berías de media caña supon
drían medio millón de pesetas 
por cada una de las obras. Se 
contempla en el proyecto la 
creación de una instalación en 
el término de San Mames, mu
nicipio anejo de Navarredon
da, y varias obras en esta loca
lidad. 
• Para el próximo mes de ene
ro se tiene prevista la termina
ción de las obras del nuevo edi
ficio del Ayuntameinto en Ven
turada. La nueva sede constará 
de dos plantas y estará equipa
da con la infraestructura 
necesaria para desarrollar las 
actividades precisas. 

Las obras ascienden a más 
de nueve millones de pesetas, 
financiadas por Diputación (75 
por 100) y el propio Ayunta
miento (25 por 100). 

El actual emplazamiento del 
edificio, cuya planta superior 
está inutilizada por su deterio
rado estado, se dedicará en el 
futuro a salas de utilidad pú
blica. Así se tiene prevista la 
creación de biblioteca munici
pal, sala para la juventud y ca
sa de ancianos, centros de los 
que carece el municipio. 

División de opiniones ante la construcción de una nueva presa 

ECOLOGISTAS Y VECINOS 
DE MANZANARES, ENFRENTADOS 

Durante el pasado fin de se
mana, los vecinos de Manzana
res el Real impidieron el paso 
a La Pedriza, al efectuar cortes 
en la carretera de acceso al 
parque natural. La medida te
nía por objeto manifestar su 
apoyo al proyecto de embalse 
en la zona denominada Charca 
Verde, y que en caso de llevar
se a cabo anegará tres hectá
reas de La Pedriza. 

Paralela a la manifestación 
convocada por el Ayuntamien
to de la localidad, grupos eco
logistas realizaron una campa
ña de limpieza, lo que hizo 
pensar en algún momento en 
problemas de orden público, 
que no llegaron a producirse. 
La imposibilidad de llegar a La 
Pedriza cogió a los grupos eco
logistas desprevenidos, ya que 
la convocatoria de la manifes
tación señalaba la plaza del 
Generalísimo de Manzanares 
el Real como el lugar donde se 
realizaría. Sin embargo, y a pe
sar de la lluvia, los vecinos im
pidieron el acceso desde las 
ocho de la mañana hasta pasa
das las doce, lo que motivó el 
domingo un gran atasco de trá
fico. A partir de esta hora que
dó restablecido el paso. 

«AHORA NOS LLEGA -
EL AGUA» 

El origen del problema es el 
hecho de tener que elevar el 
agua desde el embalse actual 
hasta el depósito regulador del 
municipio, puntos entre los 
que existe un desnivel de 60 
metros. Los gastos de bombeo 
suponen al Ayuntamien to 
unos costos de 400.000 pesetas 
mensuales. Otro problema es 
la falta de depuración del agua 
potable, cuyo arrastre de im
purezas se traduce en ocasio
nes en un color turbio. Fuentes 
municipales señalaron a este 
respecto que «el agua no ofrece 
ninguna duda en lo que a pota
bilidad se refiere, ya que se 
procede a una doble cloración 
con objeto de hacerla apta para 
el consumo». Las mismas fuen
tes aseguraron que en la actua
lidad no existe en el municipio 
ningún problema de abasteci
miento. Según Luis Alvarez, 
alcalde de Manzanares, «ahora 
el agua nos llega a todos los 
sitios, aunque el Ayuntamiento 
tiene que bombear 60 metros y 
la urbanización Peña el Gato 
lo hace por otro sitio». 

La única alternativa que 
ven los vecinos como solución 
al problema es la construcción 
de un nuevo embalse, que al 
estar más elevado que los pun
tos más altos del pueblo evita
ría el bombeo y el consiguiente 

NO ESTAMOS GN CONTRA 
*f LOS QUE NOS V IS I TAN 
'-A PRESA NO PERJUDI CA 

Y±A NECESITAMOS. 

pasado domingo Manzanares impidieron el acceso 
pancartas alusivas a la polémica existente en torno a la construcción de la nxteva presa 

portar: 

gasto. Otras posibilidades, co
mo abastecerse a través del 
embalse de Santillana, son re
chazadas «porque habría que 
elevar 12 kilómetros, y esto es 
bastante lamentable teniendo 
en cuenta que el agua pasa por 
la puerta de nuestra casa». 

Para Luis Alvarez, el pro
blema son las presiones de los 

tareas de embalse y una presa 
cuya pared de hormigón pron
to adquiriría una coloración 
semejante al granito. Respecto 
a la canalización, hay que acla
rar que, tal y como consta en el 
informe de impacto ambiental, 
las cicatrices pueden y deben 
corregirse a corto y medio pla
zo mediante una adecuada re

res—, que ocuparía terrenos 
del Estado y vías pecuarias. L>a 

junta rectora del parque estu
dió el pasado 6 de octubre ei 
informe de impacto ambienta1-
presentado por el Ayunta
miento, pronunciándose en ei 
sentido de aplazar su dictamen 
hasta una nueva reunión, a ce
lebrar el próximo lunes. Fuen-

Luis Alvarez. alcalde de Manzanares: «La presa es necesaria» 

Un numeroso 
grupo de 

personas se 
manifestó 

el pasado fn1 

de semana 
en apoyo 

del embalse 

ecologistas, aunque el Ayunta
miento no ha hablado con 
ellos, «porque ni los conocemos 
ni tienen potestad jurídica al
guna». En su opinión, los gru
pos que defienden la naturale
za «deberían pensar primero 
en el agua que se bebe en el 
pueblo de Manzanares, que an
teriormente ha sido ensuciada 
por los excursionistas». Los 
problemas paisajísticos y de 
impacto ambiental son para el 
señor Alvarez «los producidos 
en una superficie de tres hec-

DIPUTACIÓN DE MADRID g £ 
En el «Boletín Oficial del Estado» de 5 de los corrientes 

se inserta anuncio para contratar, mediante subasta, la 
adquisición de señales para señalización vertical y baliza
miento de las vías provinciales (temporada 1982/83). 

El precio tipo de la subasta es de 11.261.944 pesetas, 
pudiendo presentarse proposiciones hasta las doce horas 
del día 30 de noviembre de 1982, en la Sección Administra
tiva de Obras Públicas y Transportes, paseo de la Castella
na, 51, «La Caixa», planta 4.a, previo depósito, en concepto 
de garantía provisional de 189.464 pesetas. 

Madrid, 8 de noviembre de 1982.— El secretario, Fer
nando Albasanz 

población de árboles, arbustos 
y especialmente hierba». La 
tubería de conducción iría en
terrada y la zona estaría cerra
da al público. 

El costo del proyecto, que as
ciende a más de 244 millones 
de pesetas, no preocupa al mu
nicipio, ya que el MOPU, al 
parecer, financiaría un por
centaje del proyecto. Otro tan
to por ciento se propondría con 
cargo a los presupuestos de la 
Diputación Provincial y el res
to «está el pueblo de Manzana
res para hacer frente». La nue
va presa tendría un volumen 
de 300.000 metros cúbicos —la 
mitad de la capacidad del em
balse actual—, con un «stock» 
para cuarenta y cinco días y 
20.000 habitantes. «Con esto es
taría resuelto el problema para 
treinta o cuarenta años.» Según 
declaraciones del ingeniero del 
Ayuntamiento, «este agua va a 
ser barata, pues si el presu
puesto es alto, a largo plazo re
sulta mucho más rentable al 
ser agua rodada». Sin embargo, 
según fuentes de leona, «tanto 
el agua como los terrenos son 
públicos y de esta forma serían 
privatizados». 

Uno de los principales facto
res a tener en cuenta es el lu
gar donde se situaría el embal
se —dentro del parque natural 
de la cuenca alta del Manzana-

tes de leona, consultadas p° r 

este periódico, opinan <Jue 

existen otras alternativas, co
mo el abastecimiento a trave 
del Canal de Isabel II, lo qu e 

supondría que cada usuario pa^ 
garía su consumo. Estas fuen
tes aseguraron que no hay i*1" 
suficiencia en el abastecimien: 
to a la población, sino que e 

Eroblema radica en que las ur-
anizaciones siguen subiendo, 

«y éste es el motivo de que ha
ya que bombear el agua». 

La capacidad inferior del 
nuevo embalse en relación con 
el existente avala, para Ia? 
fuentes citadas, el hecho oe 

que lo único que resolvería se
ría la elevación, ya que estaría 
situado a mayor altura. En Ia 

actualidad, el pueblo de Man
zanares sólo puede extenderse 
hacia la parte alta del muñid ' 
pió, al no estar permitida Ia 

construcción en la zona vecma 

al embalse de Santillana. Man
zanares tiene una población 
censada de 1.575 habitantes, 
que aumentan hasta 15.000 du
rante los fines de semana y l° s 

meses de verano. 

Por su parte, grupos ecolo-

gistas y de montaña rían mani
festado a CISNEROS su preo
cupación por el deterioro cons
tante del parque natural, «qu.e 

se está perdiendo a pasos agi
gantados». 
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P Continúan los problemas 
Para la declaración de con
futo histórico-artístico al 
J°sco antiguo de Aranjuez. 
^° Real Academia de Bellas 
Artes de San Fernando no 
tefnina de dar el visto bue-
?° al expediente para que 
?*te sea tramitado y apro
ado por el Consejo de Mi-
astros, y ha vuelto a exigir 
Un, nuevo plano de delimita
ción de conjunto. La Direc-
£'°n Genera! de Bellas Ar-

es, que remitió el 
R e d i e n t e a la Real Acade-
y11** hace aproximadamente 
"Wi año, considera ^ue en el 
^•ismo se incluye todo lo ne
fario para su declaración 
Corno conjunto histórico-ar-
^stico, postura que asimis
mo mantiene el Ayunta
miento de Aranjuez, que no 
Comprende las demoras en 
csta declaración. Lo que pa
dece ya evidente es que Zas 
^cisiones de la Real Acade
mia son vinculantes, ya que 
** el organismo que, en una 
ultima instancia, debe apro-
^or Zos expedientes antes de 
*u tramitación por el ejecu
tivo. En este sentido, ni si
guiera los deseos de la Di
cción General de Bellas 
y^tes pueden saltarse, al 
Parecer, las opiniones de la 
j^aZ Academia, que con su 
Posición, aseguran fuentes 
^unicipaíes, retrasan las 
^venciones para que la, 
J-orporación Municipal pue-
¡*a acometer las obras nece
arías en el casco antiguo 
? « real sitio. 

P Continúan, sin embargo, 
os trabajos para la redac-
y°n definitiva de la varian-
¡~ de Za N-IV a su paso por 
í^anjuez. Esta era una de 
os grandes aspiraciones de 
Q Corporación Municipal 

w?,_ según parece, se cum-
Pítrá ae/iñit iuamente en 

J¡j Prosiguen las obras de 
^ eJora en los diferentes 
Municipios de la zona sur 
madrileña. En Arganda del 
~J*y» una de las poblaciones 
J^os empeñadas en dotar de 
°dos los servicios necesa-
l°s a la población, exce

diéndose, incluso, en la rea
cción del plan de acción 
^unicipal, se han consegui
do logros importantes en es-
íe sentido, como el dotar a 
G zona del puente de Ar-

Sanda de agua, luz, teléfo
nos, campos de fútbol, de 
OQ-loncesto y un parque, 
^uando era una zona que 
í^ecía absoZutamente de 
°do Zo necesario. Por otra 

j^f te continúan las obras 
~\V laboratorio de análisis 

Vínicos a buen ritmo. 

Las ifugas de agua» se han producido numerosas veces en Villarejo de Salvanés 

La Diputación ha concedido créditos para terminar las obras 
de la red de abastecimiento 

VILLAREJO NO TENDRÁ 
MAS PROBLEMAS DE AGUA 

La Diputación Provincial de Madrid ha concedido créditos por valor de 19 y 21 millones de pesetas al 
Ayuntamiento de Villarejo de Salvanés para la terminación de las obras en la red de distribución de 
aguas a la localidad, con lo que se solucionará el grave problema que desde hace varios años viene 
padeciendo esta localidad madrileña. Las obras, que actualmente están al 30 por 100 de ejecución, 

quedarán finalizadas, merced a este crédito, hacia mayo del próximo año. 

Debido a la falta de presión 
del agua como consecuencia de 
la falta de sección en las tube
rías de distribución y las ave
rías constantes que se produ
cen en la red de suministro de 
Villarejo de Salvanés, el 50 por 
100 de la población se encuen
tra sin agua suficiente para cu
brir sus necesidades, según un 
informe elaborado en su día 
por el propio Ayuntamiento. A 
pesar de que el agua no escasea 
en esta localidad tras la finali
zación de las obras para la traí
da de aguas del Tajo, más del 
50 por 100 de la población tiene 
muy restringido el suministro 
de la misma, y al otro 50 por 
100 le llega con dificultades. 
La causa de esta anormalidad 
viene determinada por la desa
fortunada ubicación de la red 
de suministro cuando se em
prendieron las obras de traída 
del Tajo que, paradójicamente, 
debían servir para solucionar 
definitivamente el problema 
en la población. 

Por otra parte, la red de dis
tribución de aguas de Villarejo 
de Salvanés data de 1931, y su 
construcción se acomodaba a 
una población sensiblemente 
inferior a la actual. Según un 
informe actualizado de la Cor
poración Municipal, «desde ese 
año, el pueblo ha ido lógica
mente creciendo, lo que ha su
puesto que la red (aunque ex
tendiéndose progresivamente, 
pero sin un plan de futuro) sea 
insuficiente y, con el tiempo, 
mala. Por otra parte, el au
mento del tráfico rodado ha 
contribuido, en gran parte, a la 
destrucción de la red, lo que ha 
supuesto innumerables roturas 
en la calzada. Todo ello sería 

superable si el servicio hubiese 
sido normal, pero sin presión 
suficiente no hay agua, y si se 
da más presión, las tuberías re
vientan. En resumen: faltaba 
el servicio». 

APROBACIÓN 
DEL PLAN DE OBRAS 
Si el problema del suminis

tro y distribución de aguas es 
grave, no es menos grave y 
costosa su solución definitiva. 
En este sentido, hay que recor
dar que en el año 1976, y por 
iniciativa de la anterior Corpo
ración, comenzaron las obras 
para el suministro de agua, por 
un importe total superior a los 
50 millones de pesetas de en
tonces. Bajo el concepto.de im
posición especial, la población 

tuvo que abonar directamente 
más de nueve millones de pe
setas, aparte de los 16 millones 
que abonó el Ayuntamiento de 
sus propios presupuestos. La 
red de suministro se inauguró 
en octubre de 1978, pero las 
averías eran tan constantes un 
año más tarde que rara era la 
semana que no se producía 
ninguna avería. 

Según el citado informe, «es
ta conclusión es la que nos 
obliga a resolver el problema 
de la manera que sea. Por- ello 
(no nos sirven soluciones par
ciales) hay que acometer a la 
mayor brevedad la totalidad 
de la obra de la red de distri
bución, obra que va a propor
cionar un servicio del que 
siempre hemos carecido». La 

El depósito de agua del municipio ha sido objeto de frecuentes repara
ciones 

El suministro a la 
población se ha visto 

dificultado durante los 
últimos años por las 
frecuentes averías y 

escasez del suministro 

Diputación Provincial, en vis
tas de la urgencia del proyecto, 
aprobó el plan de obras, plan 
que actualmente se encuentra 
al 30 por 100 de realización y 
cuya finalización se prevé para 
mayo del próximo año. 

CONCESIÓN DE CRÉDITOS 
La financiación de las obras 

corre a cargo de los créditos, de 
19 y 21 millones de pesetas (40 
millones en total), de la Dipu
tación Provincial, y la mano de 
obra que se reclutará será ex
clusivamente entre los obreros 
en paro de la población que no 
cobren el seguro de desempleo, 
lo que lleva al empleo rotativo 
(contratos de seis meses) de 
unos 120 obreros. 

En este sentido, cabe recor
dar que en el pleno celebrado 
por la Diputación Provincial el 
pasado día 30 de septiembre se 
aprobó la distribución de la lí
nea de préstamos por 300 mi
llones de pesetas pactada con 
la Caja de Ahorros. Los présta
mos que se pactan con cargo a 
dicha línea, si bien aparecen 
los Ayuntamientos beneficia
rios como únicos prestatarios, 
y, por tanto, responsables del 
pago del mismo, la Diputación 
transferirá anualmente la sub
vención por concepto de inte
reses. Así, el Ayuntamiento de 
Villarejo se verá favorecido 
por créditos totales de 40 millo
nes de pesetas para la finalidad 
exclusiva de obras en la red de 
distribución de aguas y un pla
zo de amortización de cinco 
años. El importe de la transfe
rencia anual de la Diputación 
será de 101.855 pesetas por mi
llón de préstamo. 

Con la finalización de las 
obras se solucionará definiti
vamente este problema de la 
población, uno de los más gra
ves que ha venido padeciendo 
Villarejo en los últimos años. 


